
Der Verwaltung betr. 
 

- überplanmäßige Ausgabe im Bereich „Erzieherischen Hilfen“ 
 
Herr Schnapka und Frau Garbes teilen mit, dass der für 2012 überplanmäßig zur 
Verfügung gestellte Ansatz vollständig verwendet wurde. Die Anzahl der Hilfen hat sich 
nicht wesentlich erhöht, aber die Hilfeleistungen im Einzelfall waren intensiver, teurer 
und mussten länger gewährt werden.  
 
 

 


